

El número de turistas extranjeros que visitaron la Región creció un 41 por ciento en julio respecto a 2023

Durante los primeros siete meses del año 2024 han viajado hasta la Región de Murcia 616.774 turistas extranjeros, una cifra un 21,2 por ciento superior a la del mismo período de 2023, y por encima del crecimiento nacional del 12 por ciento



La Región fue la comunidad con una estancia más elevada de sus turistas extranjeros en octubre.

Un total de 141.135 turistas extranjeros viajaron hasta la Región de Murcia en julio, frente a los 100.080 de julio de 2023. Es el segundo registro más elevado de la serie histórica para un mes de julio, tras el dato de julio de 2018, y supone



un incremento del 41 por ciento, muy por encima del crecimiento medio nacional, que fue de un 7,3 por ciento. De hecho, la Región de Murcia fue la tercera comunidad con una mayor subida interanual del turismo.

Durante los primeros siete meses del año 2024 han viajado hasta la Región de Murcia 616.774 turistas extranjeros, una cifra un 21,2 por ciento superior a la del mismo período de 2023, y sobrepasa el crecimiento medio nacional, que fue de un 12 por ciento. Así, la Región de Murcia es la comunidad (de entre las doce para las que el INE ofrece datos) con un mayor crecimiento interanual del turismo extranjero.

En lo que respecta al origen, el Reino Unido ha sido entre enero y julio de 2024 el mayor emisor de turismo internacional a la Región, con 178.304 turistas, lo que representa un incremento del 10,7 por ciento respecto a 2023 y con un peso del 28,9 por ciento del total de extranjeros. Francia fue el segundo mercado, con 112.277 turistas y un aumento del 29,1 por ciento sobre 2023. Bélgica ocupó el tercer lugar, con 73.709 turistas que representan una cuota del 12 por ciento y supone un 97,2 por ciento más que en 2023. Siguen los países nórdicos, Países Bajos y Alemania.

Crecen el gasto medio diario y el global

Según los datos de la estadística Egatur del INE, el gasto medio diario de los turistas extranjeros que visitaron la Región en julio alcanzó los 123,72 euros. Durante el período total de su estancia en la Región, el visitante extranjero gastó 1.457 euros, un 13,5 por ciento más que en julio de 2023, frente a un 4,3 por ciento en España.

En julio, la duración media su estancia en la Región se situó en 11,78 días, dato superior a la media nacional, que fue de 7,34 días. De este modo, Murcia fue la comunidad con la duración de la estancia más prolongada.

El gasto total que realizaron los turistas extranjeros alcanzó en julio los 205,6 millones de euros, un 60,1 por ciento más que el registrado en ese mismo mes de 2023, muy por encima de la subida del 11,9 por ciento en España. Además, esta cifra de gasto es la más elevada de la serie histórica para un mes de julio.

Con estos números, en el periodo enero-julio de 2024 el gasto medio diario de los turistas extranjeros alcanzó los 106,73 euros, un 3,9 por ciento más que en ese período de 2023. Durante su estancia en la Región, gastó 1.402,32 euros, un 15,6 por ciento más que en 2023.

En los primeros siete meses de este año la duración media de la estancia de los turistas extranjeros en la Región se situó en 13,14 días, muy superior a la



media nacional, 7,13 días. Murcia fue, así, la comunidad con una duración de la estancia más prolongada.

El gasto que realizaron los visitantes extranjeros en la Región entre enero y julio de este año alcanzó una cifra récord de 864,9 millones de euros, frente a los 617 millones de ese periodo de 2023, un 40,2 por ciento más. La Región de Murcia es la segunda comunidad en la que más ha crecido el impacto económico del turismo extranjero en estos primeros siete meses del año.

Reino Unido es en estos siete meses de 2024 el país emisor extranjero que mayor gasto turístico generó en la Región, con 266,5 millones de euros, el 30,8 por ciento del gasto extranjero total.